

# Objet : PV du Conseil de Participation du 14 mars 2024 - Réunion n°2

**0/ Présents :** M Bisoffi et Mme Graulich, parents d'élève

Mmes Deprez, Speeckaert, enseignantes

Mmes Guillaume et Eloin, M Visé, représentants du PO Mme Chiandussi K., présidente

Excusées: Mmes Urbain et Simon

### 1/ Communication « Conseil de participation – parents »

- Résultat Google analytic : seules 7 personnes ont visionné l'onglet « conseil de participation » - On ne sait pas dire s'ils ont ouvert les PV.
- Les parents ont développé un google forms transmis par la directrice à l'ensemble des parents → on attend les résultats de l'enquête qui pose trois questions :
  - Une première concernant cette communication des éléments du CdParticipation vers l'ensemble des familles
  - Une seconde à propos de la sécurité aux abord de l'école
  - Une troisième sur la proposition éventuelle d'un sujet d'intérêt collectif qui pourrait faire partie des réflexions futures
- Pour la transmission des infos du CdP, selon les résultats, soit on continue à mettre les PV sur le site, soit on les envoie par mail à chaque famille. A voir !

## 2/ Classes de dépaysement, pour tous de P1 à P6

Actions réalisées cette année :

- dormir à l'école : lors de la Saint-Nicolas, les enfants de P1 --> P4 ont dormi à l'école afin de rencontrer saint Nicolas
- capsule vidéo d'enfants : les P5/P6 ont réalisé des petites vidéos de leur séjour en classe de neige en montrant leur enthousiasme vis-à-vis de ce séjour pédagogique.
  Celles-ci ont été transmises par QR code aux familles lors du courrier d'annonce du projet de P1 à P4 à Chevetogne.

Résultat : 39 élèves sur 41 participeront aux classes de dépaysement à Chevetogne ! L'équipe en est heureuse.

### 3/ Mobilité – sécurité

- projet initié en P5-P6 : « Emile le Serpent Mobile » → voir les synthèses transmises par l'ASBL Empreintes
- Google forms initié par les parents → 1ers résultats (7 familles en 1 jour) similaires aux conclusions de l'ASBL
- Constat est fait que seuls quelques rares moments sur la semaine posent problème (surtout la sortie du mercredi midi)
- Mme Eloin nous informe sur le projet visant l'amélioration de l'état de la route nationale entre Purnode et Evrehailles.
- Demande de rappeler l'utilisation première du dépose-minute lors du courrier de début d'année (ce que Mme Katia fait chaque fois mais peut-être insister plus, avec ce seul sujet faisant l'objet d'une information)
  - + Idée d'un livret de sensibilisation
- Marquage au sol à ajouter dans ce dépose-minute ? Mme Eloin se renseigne.
- Vérifier la visibilité des panneaux « 30 » aux abords de l'école
- Voir avec Nicolas Servais si possibilité d'un appel à projet ou une piste de financement avec différents partenaires tels que le Rotary ou le Lions Club ?
- Mme Eloin doit se renseigner pour l'installation de potelets sur le « trottoir » en face, ce qui empêcherait le stationnement et fluidifierait le trafic.
- Voir si mettre des bonhommes (Tom et Lily) serait judicieux près du passage pour piétons et réalisable vu l'espace et le cout. Cout à partager entre l'école, l'association de parents, notre pouvoir organisateur (M Visé trouve cette proposition raisonnable, à réfléchir donc)
- Projet d'essai : monter avec nos rangs au complexe le mercredi midi ? A réfléchir...

#### 4/ Cour de récréation : projet de réaménagement

La fin des travaux avec la pose de la barrière, l'abattage du préau et l'abaissement des 2 murs serait pour les vacances d'été.

#### 5/ Divers

Prochaine réunion fixée le 06/06/24 à 19h